



NP 21º/23 Julio Rally Ciudad de La Laguna

Sports & You Canarias celebrará su participación número 100 en el Rally Ciudad de La Laguna

26/7/2023

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, a los mandos de un Citroën C3 Rally2, iniciarán esta centenaria participación del equipo que dirige Emma Falcón. En la prueba tinerfeña no estarán solos, ya que José Manuel Fuentes y Jesús Galán también tomarán la partida con un Peugeot 208 Rally4.

Cuando el proyecto de Sports & You Canarias echó a andar en el verano de 2021 la ilusión era altísima, tanto como hoy, aunque lo cierto es que la realidad ha superado las expectativas. El equipo que dirige Emma Falcón ha aportado calidad y compromiso con el automovilismo canario y este fin de semana, con motivo del IX Rally Ciudad de La Laguna, la escuadra canaria tendrá el privilegio de celebrar su participación número 100.

Curiosamente, la primera participación del equipo fue en el Rally Villa de Teror de 2021 con Emma Falcón y Eduardo González a los mandos de un Citroën C3 Rally2. Con una unidad idéntica, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla tomarán la salida este fin de semana con el propósito de seguir escalando peldaños.

El tinerfeño y el lanzaroteño llegan como líderes del Insular y con opciones de seguir subiendo posiciones en el Provincial. Ello, unido a la fase positiva experimentada en los rallies de Granadilla y Adeje, hace que el piloto de Candelaria sea optimista de cara a una prueba señalada en rojo en ambos certámenes.

Su hermano José Manuel, acompañado a la derecha por Jesús Galán, también competirá junto a la estructura de Sports & You Canarias. Los tinerfeños se pondrán a los mandos del Peugeot 208 Rally4 en una cita en la que podrán ir comprobando su grado de evolución gracias a su formato 3x3.

"Celebrar 100 competiciones en nuestros dos primeros años no es fácil, pero sí demuestra nuestra seriedad y compromiso con todos los equipos, internacionales y locales, que han confiado en nosotros", subraya Emma Falcón. "Esperamos celebrar este momento con un positivo Rally Ciudad de La Laguna, una prueba en la que Sergio y Ariday se juegan mucho. Su hermano José Manuel, junto a Jesús, debutan con nosotros, así que esperamos que también puedan disfrutar la experiencia de competir con un vehículo de las prestaciones del Peugeot 208 Rally4", apunta la responsable del equipo.

La prueba tinerfeña se celebrará sobre una única jornada, la del sábado 29 de julio, con los tramos de 'El Boquerón – Valle de Guerra' (7,3 km a las 9:00 h, 12:50 h y 16:40 h), 'Casas Altas – Agua García' (7,47 km a las 9:38 h, 13:28 h y 17:18 h) y 'Los Loros' (11,99 km a las 10:26 h, 14:16 h y 18:06 h). En total, serán algo más de 80 kilómetros de recorrido cronometrado.

